



A paysage authentique, bâti authentique.

Les Oliviers est une résidence hôtelière **** située aux portes de Porto-Vecchio, à seulement quelques minutes de l'une des plus belles plages de Corse, dans le site merveilleux de Palombaggia.

Murs de granite, toitures de tuiles romaines, terrasse dallée à l'ombre douce des oliviers, bois et senteurs, sobriété et couleurs... Chaque villa bénéficie d'un confort total, avec des matériaux nobles et équipements de standing, ainsi que des lieux privatifs extérieurs très indépendants. Les piscines avec terrasses (l'une d'elles est taillée dans le roc) ont des vues sur la mer ou sur le maquis et sont un émerveillement pour les yeux.

Ici, ceux qui vous accueillent ont un sens aigu du détail, de la discrétion, des mille petites attentions et de la simplicité. Soucieux de la qualité de votre séjour, ils n'ont de cesse que de poursuivre chaque année les aménagements et améliorations qui font la qualité de cette adresse à la réputation internationale, souvent fidèle, toujours conquise.

RÉSIDENCE ★★★ LES OLIVIERS



Route de Palombaggia
(entre le Km 8 et 9)
BP 114 - 20538 Porto-Vecchio Cedex
Tél. : +33 (0)4 95 70 36 42
contact@residencelesoliviers.com
www.residencelesoliviers.com

Everything authentic

Les Oliviers is a HHHH residence on the outskirts of Porto-Vecchio and just a few minutes from one of Corsica's most beautiful beaches in Palombaggia.

Granite stone walls, Roman tiled roofs, shaded terraces under the olive trees, wood, scents, simplicity, colours... Each villa provides total comfort with choice materials, luxury fittings and independant outdoor areas. The pools and terraces (one of which is cut into the rock) offer superb views of the sea or famous Corsican maquis scrubland.

Every effort is made to ensure you feel as welcome as possible and the staff are on hand to cater for all your needs. Each year a number of changes and improvements are made to ensure guests encounter only the very best in service quality.



©Photos Sylvain Alessandri